## Kunstausstellung «Im Element»

Das Atelier R6 in Goldau unter der Leitung von Irène Hänni hat unter dem Titel «Im Element» wiederum eine spannende Kunstausstellung zusammengestellt. In den Bereichen Fotografie, Malerei und Objekt zeigen die Kunstschaffenden Daniel Ehrler, Markus Maeder und Heidi Müller einen Querschnitt ihrer Werke.

## Künstler erzählen im Atelier

Die Vernissage findet übermorgen Samstag von 18 bis 20 Uhr statt, eine Einführung der Kunstschaffenden steht am Sonntag, 30. März, um 14 Uhr auf dem Programm. Die Ausstellung dauert bis zum 10. April. Weitere Informationen sind unter www.irene-haenni.ch im Internet zu finden.

J

g

(

(

ι

S

k



Auch die «Wiber»-Bilder der Walchwiler Künstlerin Heidi Müller sind an der Ausstellung zu sehen. Bild: zvg